

Nur noch wenige Tage bis zum Mountainbikerennen »Race to Sky« in Boffzen.

Bis zum Himmel

Mountainbike Rennen startet in Boffzen

Boffzen. Das beliebte Mountainbike Rennen »Race to Sky« in Boffzen startet am Samstag, 12. Mai. Bereits zum dritten Mal veranstaltet der Wassersport Höxter mit dem MTB Race Team Höxter dieses sportliche Event am Rande des Sollings. Namensgeber des Rennens ist die Boffzener Himmelsleiter. die es für die Fahrer zu erklimmen gilt, bevor sich die Strecke über Schotterwege und anspruchsvolle Trails durch den Solling zieht. Start und Zielpunkt ist die Grillhütte in Boffzen.

Zum ersten Mal wird das Rennen nun als Mountainbike-Marathon stattfinden. Je-

der, der ausreichend trainiert hat, sich fit fühlt und ein Mountainbike zur Verfügung hat, ist eingeladen, seine Kräfte sowohl mit Lokalgrößen des Mountainbikesports als auch mit weit angereisten Fans des spannenden Rennens zu messen. Die Strecke wird sowohl in der vollen Distanz (42.8 Kilometer) als auch ein Halb-Marathon (21,4 Kilometer) angeboten. Für die Kleinsten gilt es, beim Mini-Marathon (10 Kilometer) die Kräfte zu messen und Spaß zu haben. Gewertet wird das Rennen in verschiedenen Altersklassen. Um 10.30 Uhr fällt der Startschuss.

dann zeigt sich, wer genügend trainiert hat, um sich gegen das Fahrerfeld zu beweisen. »Es ist uns wichtig, dass es ein Event für die ganze Familie wird«, erklärt der Veranstalter Uwe Rotermund.

Da es sich bei der Rennstrecke um einen Rundkurs handelt, der von den Fahrern ein bis vier Mal befahren wird, ist das sportliche Event auch für Zuschauer sehr attraktiv.

Alle Informationen und die Anmeldung auf der Internetseite:

